
// CÉPAGES/VARIETAL RANGE
GRENACHE BLANC/GRENACHE GRIS

// VINIFICATION/WINEMAKING
La récolte manuelle réalisée à l’époque a été vinifiée comme un blanc 
classique. Les grains sont pressés directement. Les jus ainsi obtenus  
fermentent jusqu’à l’ajout d’alcool de mutage qui stoppe la fermentation 
et permet de conserver les sucres naturels du raisin. Le vin est alors  
mis à élever pendant plusieurs années.
The grapes were picked by hand at the time and fermented as a traditional white 
wine. The fruit went direct-to-press. The resultant juice was fermented until  
neutral wine spirit was added to stop fermentation, preserving the natural 
sweetness in the grapes. The wine was then matured for several years.

// ÉLEVAGE/AGEING
Il se fait en milieu oxydatif, en cuve et en fût de chêne toujours en vidange pour 
une plus grande surface de contact avec l’air et ainsi accélérer l’oxydation.
The wine is matured in an oxidative environment, in tanks and oak barrels with 
constant ullage to allow greater contact with air, thereby expediting oxidation.

// DÉGUSTATION/TASTING NOTES
La belle robe ambrée est brillante avec des reflets or et cuivre. Le nez 
offre des notes d’agrumes confites, de fruits secs, de miel mais aussi de 
fruits à l’alcool et de café. La bouche présente une superbe amplitude et 
une grande persistance des arômes.
The pretty amber colour is brilliant with gold and copper tints. The bouquet reveals 
notes of candied citrus, dried fruit, honey and also coffee and fruit in brandy.  
The wine is superbly mouth-filling with substantial aromatic persistence.

// ACCORDS METS & VINS/FOOD PAIRINGS
Idéal avec un feuilleté de foie gras poêlé, un plateau de fromages de chèvre, 
de bleus, des desserts aux fruits secs, du pain d’épice, un tiramisu…
Température de service : À servir entre 12 et 14°C.
Ideal with a pan-fried foie gras pastry, a platter of goat’s cheese, blue cheese, 
dried fruit desserts, gingerbread, tiramisu and more...
Serving temperature: Serve at between 12 and 14°C.
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